

MAZIÈRES-EN-GÂTINE

**Elsa, pompier
volontaire, une
passion lointaine**



Elsa est arrivée en octobre dernier au centre de secours et incendie de Mazières-Saint-Pardoux-Soutiers.

PHOTO : CO

Elsa Goy est l'une des dernières recrues du centre de secours et incendie de Mazières-Saint-Pardoux-Soutiers.

Du haut de ses 1m50, ce qui présente des avantages et des inconvénients, ce petit bout de femme poursuit sa route sur le chemin des sapeurs-pompiers volontaires, fascinée par les camions rouge depuis toute petite. À 21 ans, Maziéroise depuis quatre ans, Elsa travaille en usine agroalimentaire et ses créneaux horaires décalés lui laissent du temps libre.

Assistance aux victimes

Alors pour elle, pas de doute c'était le moment de se lancer dans cette aventure qui lui tenait tant à cœur : « *J'y pensais depuis très longtemps. Encouragée par mes amis, mes collègues et les sapeurs-pompiers volontaires de mon entourage, j'ai sauté le pas. J'ai passé les tests en septembre 2022.* » Aujourd'hui, Elsa est équipière prompt secours, elle peut porter assistance aux victimes. Sa formation incendie a été repoussée, après une blessure. Dès qu'elle le pourra, Elsa s'inscrira à une formation afin de pouvoir conduire certains véhicules de la caserne.